

CONSTANZE SCHMITT

CINEMATOGRAPHER



BIOGRAPHIE

Constanze Schmitt est une directrice de la photographie allemande née en 1985.

Après des études de cinéma/medias audiovisuels à l'université de Beuth à Berlin, elle poursuit son parcours à la German Film and Television Academy à Berlin.

Elle a ensuite participé très rapidement à de nombreux films aux succès nationaux comme internationaux, notamment dans sa fidèle collaboration avec la réalisatrice **Eliza Petkova**.

Leur court métrage **Absent** a ainsi fait sa première à Cannes dans la section Cinéfondation et le long métrage **Zhaleika** a fait sa première à la 66ième Berlinale, où le film a reçu la **mention spéciale**. Leur film de diplôme à la German Film and Television Academy nommé **A Fish Swimming Upside Down** a également fait sa première à la 70ième Berlinale en 2020. En 2017, Constanze Schmitt travaille en tant que directrice de la photographie sur le court métrage **A Gentle Night** du réalisateur **Qiu Yang**, qui a eu la **Palme d'Or du court métrage en 2017 à Cannes**. Deux ans plus tard, leur collaboration se poursuit sur son deuxième court métrage **She Runs**, gagnant lui aussi le Prix Leitz Cine à Cannes, en 2019. En 2020, elle a participé au **Talents program de la Berlinale**.

Par ailleurs, Constanze Schmitt met son talent au service de plusieurs campagnes publicitaires pour **Tirol** mais aussi pour des marques telles **Zalando, Etihad Airways ou Joop**.

BIOGRAPHY

Constanze Schmitt was born in 1985.

She studied Audiovisual Media/Cinematography at Beuth University of Berlin, followed by Cinematography studies at German Film and Television Academy Berlin.

*She participated in numerous films which were both nationally and internationally successful. With director **Eliza Petkova** she developed a long lasting collaboration. Their short film **Absent** premiered in 2015 at Cannes Film Festival in the Cinéfondation Section. Their first feature film **Zhaleika** had its premiere at the **66th Berlin International Film Festival where it was honored with a Special Mention**. Their graduation film from German Film and Television Academy **A Fish Swimming Upside Down** premiered at the 70th Berlin International Film Festival in 2020.*

*In 2017 she worked as the cinematographer on the short film **A Gentle Night**, directed by **Qiu Yang** with whom she won the **Palme d'Or for the Best Short Film in Cannes 2017**. Two years later their second short film **She Runs** won the Leitz Cine Discovery Price in Cannes in 2019. She participated at the **Berlinale Talents program** at Berlin International Film Festival in 2020.*

*Moreover, Constanze Schmitt has used her talent for several advertising campaigns for **Tirol** and also for brands such as **Zalando, Etihad Airways and Joop**.*

OPERANDI ^{MG}_{MT}

Represented by Yahn Jeannot
+33.6.47.77.48.32 / yj@operandimgmt.eu